



Tolles Taucherlebnis auf Krk

Mainburg. In den Pfingstferien unternahm die Tauchabteilung des TSV ihre jährliche Vereinsfahrt - diesmal auf der Insel Krk in Kroatien. Während des Aufenthalts konnten zwei Aquanauten ihre Prüfung zum OWD und einer für die

Erweiterung „Tiefe“ erfolgreich ablegen.

Mit 20 Teilnehmern machten die Hallertauer nicht nur die Unterwasserwelt, sondern auch Strände und die Insel mit ihren Sehenswürdigkeiten unsicher. Sogar ein Segeltörn

stand auf dem Programm. Den krönenden Abschluss des Tauchurlaubs feierten die TSV-ler bei bestem Wetter in und unter dem Wrack „Lina“.

Unser Bild zeigt einen Teil der Gruppe nach dem erfolgreichen Prüfungstauchgang.